



INSTITUTION

Lors du conseil communautaire du 21 septembre, de nombreux sujets ont été abordés lors de cette séance.



Pour ceux qui n'auraient pas pu regarder le conseil communautaire du 21 septembre de nombreux sujets ont été abordés lors de cette séance.

Publié le 25 septembre 2023

Un soutien financier de l'agglomération pour des projets dans les communes (Solidarité territoriale / Fonds de concours)

6 projets dans 3 communes (Ville d'Assérac , Piriac-sur-Mer, Ville de La Turballe) ont été soumis au vote au titre de ces fonds de concours 2023, ce que représente un premier montant d'investissement pour 2023 de plus de 240 000 euros sur l'enveloppe des 2 millions annuels. Les projets sont très variés :

- **Mise aux normes de l'église d'Assérac**
- **Achat de matériels d'entretien des bâtiments de la Ville d'Assérac**
- **Achat de matériel pour la nouvelle cuisine centrale en commun avec Herbignac**
- **Travaux d'aménagement et de réhabilitation des espaces verts de la voirie dans le cadre de l'extension de bâtiments patrimoniaux médiathèque, maison des associations et maison des jeunes, place Vignioboul à Piriac sur mer**
- **Changement des menuiseries de l'école Jules Verne à La Turballe**
- **Remplacement de la vieille chaufferie au gaz de la mairie de La Turballe par un système de pompe à chaleur**

Comme le souligne le président de CapAtlantique La Baule-Guérande Agglo, Nicolas Criaud :

" Il est nécessaire d'investir constamment pour entretenir nos espaces, nos établissements, nos lieux de vie pour en créer de nouveaux. C'est notre vision de l'agglo que d'aider les communes à le faire pour que d'un point de vue globale, notre territoire soit un lieu où l'on vit bien."

Point sur la politique en matière d'équipements sportifs aquatiques

Lors de ce conseil, les conventions de renouvellement d'utilisation de nos centres aquatiques pour les scolaires ont été renouvelées. Les tarifs restent inchangés comme depuis 2017 pour les primaires, c'est-à-dire 65 euros (2 couloirs) , et depuis 2008 pour les collèges, c'est-à-dire 16 euros par couloir par séance. L'agglo continue à prendre en charge à moitié avec les communes le coût des transports. Cette politique active en matière du développement du savoir-nager sur le territoire permet à ce que chaque enfant du territoire ait pris 40 cours de natation à leur entrée en 6ème. Près de 50 000 enfants depuis 2007 ont appris à nager dans notre agglo grâce à ces conventions.

"On serait dans ue agglo située dans les Alpes, on s'attacherait à développer le savoir skier, nous sommes dans une agglo maritime, il est essentiel de développer le savoir nager" fait remarquer le président de l'agglo, Nicolas Criaud.

Retrouvez le replay de la séance <https://bit.ly/45WOKdw>



CapAtlantique La Baule-Guérande Agglo

3 Avenue des Noëllés
44503 La Baule-Escoublac Cedex

 **02 51 75 06 80**